

Les liquidateurs ne peuvent se faire d'illusions sur la possibilité de maintenir une organisation autonome sur cette base. Il s'agit de la liquidation pure et simple du Parti. Cette thèse capitulaire est la dernière manifestation d'une tradition déjà longue, celle des "oppositionnistes de gauche" indecrottables qui montreront de 35 à 39 leur totale incapacité de comprendre le rôle du Parti et à le construire.

A l'heure où toutes les forces doivent être traducs pour la construction et le développement du Parti, où la tâche n°1 est le RECRUTEMENT, le liquidationnisme est un mal qu'il faut extirper de nos rangs sans faiblesse.

=====
ORIENTATION DU TRAVAIL.
=====

I. - COMMENT RECRUTER?

Se legaliser pour recruter - La première condition d'un développement sérieux du Parti est l'utilisation de toutes les possibilités légales. (Utilisation de toutes les organisations ouvrières et organismes de masses.)

La campagne de legalisation, bien qu'entreprise avec retard et empreinte de timidité, s'est avérée entièrement positive.

La bourgeoisie, privée des moyens policiers utilisables contre une organisation entièrement clandestine, n'a pas jugé possible de faire le procès du Trotskysme. Nos moyens de défense contre la calomnie et la repression des bureaucrates staliniens se sont considérablement renforcés. Enfin, notre propagande a pu pénétrer efficacement dans des milieux de plus en plus larges.

La campagne électorale marque le couronnement de cette première offensive pour imposer notre legalité. Elle doit être le point de départ d'une action plus énergique, plus audacieuse et mieux coordonnée pour étendre les positions conquises : les ventes à la criée, l'ouverture de nouvelles permanences, une campagne continue de meetings, seront des atouts importants dans ce combat

Les expériences faites doivent être portées à la connaissance de tout le Parti par bulletin intérieur.

Mais l'objectif essentiel reste la legalisation de la "VERITE", sans quoi notre legalité restera précaire et nos possibilités d'expression dangereusement restreintes.

La "legalisation" a souvent été mal comprise, ce qui fut à l'origine de discussions interminables sur le "secteur légal" et le "secteur illégal". Les camarades à tous les échelons ont souvent freiné ou appliqué sans audace les directives de la legalisation. Une meilleure compréhension est nécessaire.

a) "Se legaliser" cela ne signifie pas (sauf exceptions comme pour les équipes d'agitation) proclamer partout et à tout propos son appartenance au Parti. Cela signifie que la propagande individuelle - la seule qui permet le recrutement - ne doit plus être limitée par les nécessités de la clandestinité. C'est le camarade du Parti qui choisit le moment propice au lieu de se laisser "démasquer" comme par le passé. Lorsque la discussion politique amènera la question de son appartenance au Parti, le camarade revendiquera hautement cette appartenance et ne cherchera pas à se camoufler.